

## En mémoire de

**Jean-Pierre JAVET**

10 avril 1938 – 8 juillet 2019



Jean-Pierre Javet est né à Neuchâtel où il a suivi toute sa scolarité et fait un apprentissage de commerce avant de travailler sept ans au service de révision interne d'une banque de la place.

En 1967, il a déménagé à Berne et travaillé trente-trois ans à l'Administration fédérale des contributions qu'il a quittée pour prendre sa retraite en l'an 2000.

A Berne, il a montré un grand intérêt pour la vie associative dans la communauté romande et francophone. Il a assuré notamment la présidence de la chorale de la Paroisse catholique de Berne, la présidence du Conseil de paroisse, la présidence de l'Association romande et francophone de Berne et environs (ARB), le secrétariat de l'Université des aînés de langue française de Berne (UNAB), association dont il est devenu membre d'honneur, le secrétariat général de la Fédération suisse des universités du troisième âge, ainsi que la présidence de l'Association des amis des orgues de l'église de la Ste-Trinité de Berne.

En 2018, il a été fait Chevalier dans l'Ordre des palmes académiques.

Jean-Pierre Javet aimait lire et écouter de la musique classique. Il aimait aussi l'opéra, le cinéma et la télévision.

Durant ses dix-huit ans d'activité de secrétaire-caissier de l'UNAB, il a noué de nombreux liens d'amitiés avec les membres de notre association, ainsi qu'avec nombre de conférenciers. Tous gardent de lui un souvenir rayonnant, empreint de bienveillance et de discrétion.

Charles Christen, un collègue de longue date